## Ley Bartlett no pasará, insiste Acción Nacional

POR RITA MAGAÑA

El dirigente del PAN, Marko Cortés, afirmó que la Ley Bartlett no pasará en la Cámara de Diputados, porque incrementa los costos de la luz, dañaría la salud, provocaría apagones, ahuyentará inversiones y empleos.

Indicó que el PAN va por una electricidad menos costosa, fortalecer la confianza de las inversiones que generan empleos, respetar a los órganos reguladores y los tratados internacionales.

Dijo que el director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, primero inyectaría a la red de distribución la energía más cara y contaminante, dejando en segundo término las energías limpias y más baratas.

Lo anterior, en perjuicio de los consumidores que, en base a una sana competencia en la generación de energía, podrían verse favorecidos con tarifas de luz menos costosas.

Advirtió que si se llega aprobar la contrarreforma del gobierno morenista y con un ya empoderado Bartlett, ante-la probable escasez de energía provocada por ahuyentar la inversión, de manera completamente discrecional podría cortar el suministro de energía en algunos estados.

Además, dicha contrarreforma nos costaría a todos los mexicanos entre 60 y 120 mil millones de dólares en litigios por todas las inversiones y contratos ya realizados.